

Tienen ya 100 familias regaderas ahorradoras

Martí Batres realizó la entrega de manera gratuita a vecinos de las colonias Miguel Hidalgo, Azcapotzalco y Cuauhtémoc

María Enriqueta Pérez

El gobierno del Distrito Federal hizo entrega gratuita de regaderas ahorradoras de **agua** a 100 familias que solicitaron ese apoyo, para sumarse al programa de ahorro del vital líquido ante la **escasez** que se registra en la ciudad.

A través de la Secretaría de Desarrollo Social se puso en marcha este programa de manera emergente para atender la petición de familias de las colonias Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, informó el titular de la dependencia, Martí Batres Guadarrama.

Añadió que de acuerdo a las posibilidades financieras de la dependencia este apoyo se extenderá a otras familias que quieran ahorrar el vital líquido.

Indicó que no se tenía previsto este programa de entrega de regaderas, pero ante la petición que hicieron habitantes de algunas unidades habitacionales, se

puso en marcha para apoyar a las familias ante la actual crisis económica.

Destacó la disposición de los vecinos de unidades habitacionales como la Miguel Lerdo de Tejada, Manuel María Contreras y El Cañito, que pidieron este tipo de apoyos, y a quienes les pidió que corran la voz para que con el paso del tiempo el uso de regaderas ahorradoras de **agua** se vaya masificando.

Señaló que hasta el momento la Secretaría de Desarrollo Social cuenta con 5,000 regaderas ahorradoras de **agua**, y destacó que con base a las posibilidades financieras de la dependencia el programa de entrega de éstos aditamentos irá creciendo, tras informar que se cuenta con un presupuesto inicial para tal fin de un millón de pesos.

TRES PROBLEMAS SOCIALES

Comentó que como resultado de las sucesivas crisis económi-

cas el país enfrenta tres grandes problemas sociales: empleo, alimentación y agua, por lo que el gobierno local continuará con los apoyos a las familias para que salgan adelante.

El funcionario local se refirió también a los momentos críticos que se viven por la disminución de los recursos federales que deberían entregarse a la ciudad de México, y que son del orden de 7,000 millones de pesos.

Pese a ello, dijo, los programas sociales se han venido aplicando sin contratiempos, sin embargo, consideró que el gobierno federal debe tomar las medidas de emergencia necesarias para que las entidades federativas, municipios y delegaciones tengan los recursos que requieren.

Recordó que el llamado del gobierno capitalino es que a nivel federal se utilicen fondos ociosos, así como tomar medidas que permitan ahorrar recursos como las que ha adoptado la administración capitalina: disminución de salarios a los funcionarios y evitar gastos suntuarios.



EL AHORRO ES DE

La regadera que entregaron permite un ahorro de hasta el 70 por ciento de agua, y que tiene un costo menor a los 100 pesos, por lo que el niño José va a dar a toda familia la oportunidad y puede ayudar a la ciudad para garantizar el suministro de agua a toda la población.



Martí Barres señaló que la Secretaría de Desarrollo Social cuenta con 5,000 regaderas ahorradoras de agua. (Foto: Irving Cabrera).